
Umfrage des Stadtschulelternbeirates Fulda 

 

Der Link zur Umfrage ist  

https://deb.li/stebfdhs 

 

 

Die Umfrage soll dazu beitragen, wichtige Erkenntnisse zu Home-Schooling 

im Zuge der Corona-Pandemie – aber auch generell – zu liefern. Einen 

weiteren Nutzen sehen wir vom Stadtelternbeirat sowie der 

Stadtschülerrat darin, dass auf die gemachten Erfahrungen aufgebaut 

werden kann, da vorläufig eine Mischform aus Präsenzunterricht und 

Home-Schooling bis weit in das nächste Schuljahr hinein festgelegt 

wurde. 

 

Hierbei spielen unter anderem Faktoren wie die Erreichbarkeit, die 

digitale Ausstattung aller Beteiligten aber auch das jeweilige Lern- und 

Arbeitsumfeld eine erhebliche Rolle. Die gewonnenen Erkenntnisse hierzu 

und die damit verbundenen Herausforderungen können wichtige Hinweise für 

eine künftige Gestaltung des Lernens zu Hause liefern. 


